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教育目標 

「つよく」「かしこく」「あたたかい」 

子どもの育成～自ら、考え動く～ 
 

 

 

 

 

 ２月２２日（木）、体育館で６年生を送る会を行いました。インフルエンザが流行しており、開催できるか心配でした

が今年度も対面での開催ができ、大変良かったです。１年生から５年生は、これまでお世話になった６年生に感謝

の気持ちを伝えたい、そして喜んでもらいたいという思いで、１月から準備・練習を進めてきました。 

下級生が送る会をもりあげ、より楽しい会にしたいということで準備したのは、「退場のアーチは、２の１、３の２」「くす

玉は、４の２、５の１」「外町小クイズは、２の２、３の２、４の１、４の２、５の１」 「メダルとメッセージは、１の１、１の２、

２の２、４の１」、「ムービーは、５の２」でした。このように、みんなで力を合わせて集会を作り上げてくれました。 

送る会当日の、各学年からの出し物も、インフルエンザの流行のためにあまり練習できなかった児童もいましたが、

みんなで力を合わせたすばらしい発表でした。 

まず、１年生は「３６５日の紙飛行機」を歌いながら、手話に挑戦しました。これから自信をもって頑張ってくださいと

いう思いが伝わってきました。自分で作った飛行機をもっての発表はかわいらしかったです。 

２年生は、めざせポケモンマスターの曲に合わせてのダンスと６年生体操を発表しました。６年生を尊敬している、

そして大好きだよ、という気持ちが伝わってきました。 

３年生は、「喜びの歌」をリコーダーで演奏し、その後「かわいくてごめん」という曲に合わせて、ダンスを発表しまし

た。３年生で習ったばかりのリコーダーでしたが、高音のきれいな音を出すことができていました。また、ダンスを通し

て、６年生への感謝の気持ちが伝わってきました。 

４年生は、「友よ～この先もずっと～」の曲に合わせて、ダンスを発表しました。みんなが仲良しになれるような素敵

なダンスでした。また、６年生へのエールも、６年生の良いところをたくさん発表してくれました。 

そして、５年生は「夜に駆ける」の曲に合わせて、ボディパーカッションをしました。体を使っての音、良くそろっていま

した。私には、６年生これから頑張ってくださいという励ましの音に聞こえました。 

最後は、６年生からの出し物、劇と歌「贈る言葉」でした。劇は学校生活、特に心に残った修学旅行と運動会を劇

に表しました。楽しい劇で下級生の笑いを誘っていました。歌「贈る言葉」は、一生懸命に歌う姿に感謝の気持ちを届

けようという思いが伝わり、聞いていてジーンときました。 

最後に、私から６年生に、「卒業式の日で外町小に１１９１日登校したことになり、今現在、１１７６日登校していま

す。後１５日です。百分率で考えると、１００％中、９９％が終わっています、残り１％の１日１日を大切に過ごしてくだ

さい」というお話をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生への感謝の思いが詰まった  ６年生を送る会 

   

 

 

  

1年生の歌と手話 2年生の体操とダンス 
３年生のリコーダーと歌

と歌 

４年生のダンス 

５年生のボディーパーカッション 

６年生の劇と歌 

６年生の歌 

手作りアーチをくぐ

って退場 



  《外町 topic》 

 

【４月の主な行事予定】※感染症の感染状況等によっては、変更があり得ます。 
月 日 曜 主  な  行  事 

４ １ 月 春季休業～７日まで 

 ８ 月 令和６年度始業式・赴任式 午前中授業 給食なし 11:30一斉下校 

 ９ 火 給食開始 入学式練習 入学式準備(高学年児童・職員) 

 10 水 入学式(新 1年生給食なし 午前中下校) ２～６年生：午後授業あり 

 11 木 身体測定（２～６年生） 

 12 金 内科健診（５・６年生） 

 16 火 
全国学力学習状況調査（６年）県学力学習状況調査（５年） 

1年生給食開始・午後授業開始 ＰТＡ合同委員会 身体測定（１年生） 

 19 金 内科健診（１・２年生） 個人懇談予備日 

 22 月 個人懇談 ～25日（木）特別校時 

 23 火 内科検診(３・４年生) 

 24 水 歯科検診 

 26 金 1年生を迎える会、遠足 

 29 月 （祝）昭和の日 

のびのびオリンピック開催（２月１５日） 

今年度も、保護者の皆さんを招待し、のびのび学級

のオリンピック大会を行いました。 

 牛乳タワーやペットボトルおこし等の競技、そして縄跳

び、ピアニカ、けん玉、地名・時代の早答え、なぞり書

き、習字、跳び箱など自分の得意なことの発表がありま

した。保護者の皆さんの応援もあり、子ども達も意欲

満々に取り組んで、大いに盛り上がりました。私も子ども

達のいろいろな表情が見ることができ、とてもうれしい気

持ちになりました。また、来年度も頑張ってくださいね。 

 

学校坂の花壇にお花をいただきました！！ 

 青少年育成協議会会長の花島義博様より、学校坂

の両端にある花壇に、花を植えたら良いのではという

お話がありました。大変ありがたいお話で、早速先月

の２５日に、青少年育成協議会の皆様に集まってい

ただき、250 本のガザニアの花を植えていただきまし

た。これから、学校坂に花がさき、華やいだ雰囲気に

なると思います。大変ありがとうございました。 

 

情報モラル教育（携帯電話の取り扱いについて）  

唐津警察署生活安全課の方に来ていただき、携帯

電話の使い方についてお話をしていただきました。ＳＮＳ

上に写真等を投稿することの危険性、知らない人とつ

ながることの危険性、ライン等でのやり取りでなぜトラブ

ルになるのか、刺激が強いゲームの危険性など、とても

ためになるお話しでした。まず、大切なのは有害情報を

遮断するために、フィルタリングをかけることが絶対必

要ですと話されました。「まだ、フィルタリングをかけてい

ない人はお家の人にお願いして、フィルタリングをかけ

てもらいましょう」とも話されました。ぜひ、子たち達が犯

罪に巻き込まれないように、家庭でも話し合いをされて

ください。よろしくお願いします。 

能登大震災の募金 ご協力ありがとうございました 

ボランティア委員会の６年生が中心となり、震災に遭われ

た方々の力に少しでもなりたいということで、募金活動に取

り組んでくれました。皆様のご協力のおかげで５１,８６２円

の募金が集まりました。集まったお金は日本赤十字社を通

して、被災地に贈られる 

予定です。 

本当にありがとうござい 

ました。 

 



 


